
Beschluss: 
 
Angesichts der zeitgleich anstehenden Ratsversammlung können von den Fraktionen keine 
Teilnehmer vorgeschlagen werden. 
 
Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, inwieweit unser Stimmrecht auf Vertreter anderer 
Kommunen übertragen werden kann. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt dies zu. 
 
 


